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Beantwortung zur Anfrage 393/2014 

 
Landeshauptstadt Stuttgart 
Der Oberbürgermeister 
GZ: OB 0438-00 

Stuttgart, 16.04.2015 

Beantwortung zur Anfrage 

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen 

SPD-Gemeinderatsfraktion             
 

Datum 

17.12.2014 
 

Betreff 

Rathausquartier mit Individualität aufwerten      
 

Anlagen 

Text der Anfragen/ der Anträge 
 

 
Eine bauliche Erschließung des Rathaus-Erdgeschosses als Ladenfläche hätte er-
hebliche Umbaukosten zur Folge. Außerdem ist das Erdgeschoß nur bedingt 
barrierefrei erschlossen und von der Andienung schwierig erreichbar. 
 
Des Weiteren ist eine Nutzung der Basement-Bereiche des Rathauses für Laden-
geschäfte mangels zur Verfügung stehender Ausweichflächen für notwendigerweise 
auszulagernde Bereiche derzeit nicht möglich. 
 
Detaillierte Realisierungsmöglichkeiten wurden deshalb zum heutigen Zeitpunkt nicht 
weiter geprüft. 
 
 
 
 
 
 
Fritz Kuhn 
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Verteiler
<Verteiler> 
 
 
Über 
Referat AK 
die zu beteiligenden Referate WFB, StU und T, sowie OB/82 haben die Beantwor-
tung zur Anfrage mit gezeichnet. 
 
 
an 
Herrn Oberbürgermeister zur Zeichnung 
 
 
10-1.10.3 zur Vervielfältigung 
 
 
10-2.1 zur Verteilung der Drucksache 
 
 
10-1.12 Wv 
 
 
 
10-1.10.1 zA 
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